

SPD Ortsverein Mainhausen, Donnerstag, 4. Februar 2016

„Junge Wilde“ der SPD: „Jugendspielfeld Zellhausen im Programm“

Die „jungen Kandidaten“ der SPD Mainhausen für die Kommunalwahl am 06. März haben erfolgreich zur Ergänzung des Wahlprogramms beigetragen. Wie Johanna Vogel mitteilt sind im Rahmen der Programmdiskussion mehrere Anliegen der „jungen Wilden“ eingeflossen.

„Wir haben unter anderem die Errichtung eines Jugendspielfeldes in Zellhausen, ähnlich wie dem bereits vorhandenen, am Ortseingang in Mainflingen eingebracht“, erläutert die 21jährige parteilose Kandidatin der SPD. „Dabei sind wir bei Vorstand und Fraktion schnell auf offene Ohren gestoßen. Insgesamt sind unsere Wünsche für noch mehr Engagement im Bereich Jugend überwiegend berücksichtigt worden.“ Johanna Vogel hat bereits vor einigen Jahren in einer örtlichen Jugendinitiative mitgearbeitet und für die Errichtung einer Halfpipe im Ortsteil Mainflingen gesorgt.



Die jungen Kandidatinnen und Kandidaten (v.l.n.r.: Lars Werner, Jens Malsy, Johanna Vogel, Frank Simon, Simon Koch)

In der politischen Diskussion der vergangenen Jahre war eine Jugendfreizeitanlage für Zellhausen immer wieder thematisiert worden. Sie konnte aber auf Grund der angespannten Finanzlage nicht umgesetzt werden, da zunächst nur Geld für die grundlegende Sanierung in des vorhandenen Spielfeldes Mainflingen vorhanden war.

„Nach den erfolgreichen Konsolidierungsschritten und einer guten Prognose für die kommenden Jahre kann das Projekt in der nächsten Wahlperiode wohl angegangen werden“, ergänzt der 30jährige Frank Simon, der die Arbeit der sechs Nachwuchspolitiker koordiniert. „An dem Beispiel wird deutlich, dass der Sparkurs der letzten Jahre

Früchte trägt und sich insbesondere für die folgenden Generationen auszahlt. Alleine der Schuldenabbau um etwa fünf Millionen bringt jährlich sechsstellige Summen in die Kassen der Gemeinde, die nicht für Zinsen ausgegeben werden müssen. “

Neben der Jugendfreizeitanlage haben die jungen Kandidaten noch weitere Perspektivideen aufgezeigt. So sollen unter anderem wieder häufiger Veranstaltungen für sowohl Kinder, als auch Jugendliche in der Gemeinde angeboten werden.

Den Auftakt hierzu sollen unter anderem das Wiederbeleben des Mitternachtssports sowie ein Kinder-Kino darstellen. Im weiteren Verlauf schweben den „jungen Wilden“ beispielsweise Musikveranstaltungen in Form von einem Band Contest vor. Hierbei können sich Nachwuchsmusiker vor Publikum präsentieren und sogleich auf ihrem musikalischen Karriereweg gefördert werden. „Desweiteren wollen wir erreichen, dass des Öfteren Ausflüge und Aktivitäten für Kinder und Jugendliche angeboten werden“, so Johanna Vogel abschließend.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen